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＜点鐘＞� 小塚会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様ご紹介＞� 小塚会長
横浜西RC　第2590地区米山奨学委員長　倉知恒久
様→「日頃のご支援ご協力ありがとうございます。
新年度にミャンマーの奨学生をお願いする予定でし
たが、真に勝手ながら地区の都合でインドネシアの
学生をお願いしたい、とご案内とご説明に参りまし
た。今後ともよろしくお願いいたします」。
川崎西RC　第2590地区米山奨学選考委員長　斉藤
正彦様→「米山の合否選考については、どういう学
生を選んだのかで決まるとも言われています。米山
の事業へのご理解いただきながらご協力賜りたいと
願っております」。
相模原南RC　岩本勉様

＜入会式＞� 小塚会長
　浅沼前会員後任の横浜銀行支店長・石坂潤一会員
に小塚会長より入会のバッチが渡されました。

＜会長報告＞� 小塚会長
1.��2016〜17年度　ガバナーノミニー告知・確定宣言
　川崎西RC　高良明氏
2.��2014〜15年度　第2590地区研修・協議会ご案内
　�4/13（日）　12：30〜18：30　東京都市大学　横浜キャ
ンパス　皆様の参加が義務になってると思います。
3.��2014〜15年度　第2590地区・地区補助金プロジェ
クト募集要項　ラオスの支援についての申込書が
正式にきました。各協力団体との難しい問題もク
リアして、このプログラムを実らせたいと思いま
す。次年度、会長･幹事よろしくお願いいたします。
4.��「ロータリー活動の公共イメージ向上作戦」への
協力依頼　
5.��2013〜14年度　ロータリー財団寄付について　途
中経過の報告とお礼・お願いの件　
6.��2013〜14年度　受け入れ学生近況報告・2014〜15
年度　派遣学生オリエンテーション開催の件
　3/1（土）　当事者のみの参加です。
7.��第47回神奈川県ロータリアン親睦テニス会（上野
杯）のご案内　4/8（火）

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1712回	  3 月11日	 招聘卓話　ローターアクト関係

第1713回	  3 月18日	 委員会報告　財団・米山・会員増強委員会の各委員長

第1714回	  3 月25日	 PETS報告
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8.��2014〜15年度　ロータリー手帳注文の件
9.��東京RC会員　熊平雅人氏「抜萃のつゞりその
七十三」寄付の件　

10.��アルテリッカ新ゆり美術展2014案内の件
　3/3（月）〜3/9（日）　�10：00〜18：00（最終日16：00）
　新百合21ホール多目的ホール
　ご興味ある方どうぞご覧ください。
11.��米山奨学生の変更について　後ほど理事会で決定
していきたいと考えております。

12.��IMの講演者原田義之様と海外支援について役立
つ話を聞きました。機会を作ってご紹介したいと
思います。

13.��RYLA大雪のため中止となりましたが、当クラブ
の炊き出し体験に反映させたいと考えております。
佐藤社会奉仕委員長が炉辺を開くとのことです。
＜幹事報告＞� 中村幹事
＊文書着　川崎麻生RC　川崎中原RC　
＊会報着　川崎とどろきRAC　川崎中RC　
＊その他
・会長幹事会　3/12（水）　18：30〜　ホテルKSP1F
・�先週のIMのお手伝いとご参加、ありがとうござ
いました。また講演者の原田義之様より本を頂き
ましたのでぜひお読みください。
＜ニコニコ委員会＞� 鈴木委員
　横浜西RC　倉知恒久様、川崎西RC　斉藤正彦様
→「本日は新しい米山奨学生のお願いで参りました。
どうぞよろしくお願いいたします」。相模原南RC　
岩本勉様→「久しぶりにお邪魔いたします。よろし
くお願いします」。当クラブより　小塚会長→「山
内会員、卓話楽しみにしています。よろしくお願い
します。倉知米山奨学委員長、斉藤米山奨学選考委
員長ようこそ。今後楽しく活発なロータリー活動を
共に展開していきましょう」。中村幹事→「山内会
員、本日の卓話楽しみにしております。よろしくお
願いいたします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
阿久澤会員、安藤志子会員、石坂会員、井上久会員、
鴨志田会員、小島会員、中島眞一会員、野島会員、
大矢会員、親松会員、佐藤会員、鈴木文夫会員、玉
井会員、碓井会員、山口会員、山内会員、結城会員、
菅会員、鈴木清会員。
＜出席委員会＞� 安藤志子委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜会員卓話＞� 山内会員
　私が飲食業に携わって19年になります。16年前に
世田谷経堂に1号店を出店した時はラーメンブーム
真最中で当時一杯650円〜700円でした。味の秀でて
いないラーメンをどうしたら売れるだろうと、その
時に単価を幾らにしようかと考えました。
　消費者は少額商品に対して非常にシビアで、お金
の価値は一定ではありません。高額商品の1,000円
値引きには目を向けませんが、少額商品の1,000円
の値引きには車でも買いに向かう傾向にあります。
どんなに高価でもキズがあると売れなく、普通のキ
ズがない物を買うという消費者の心理が働きます。
　普通の味のラーメンをテクニックを使って売れる
商品にするには、美味しそうに盛り付け、綺麗な環
境を提供し、良い接客だと安い単価でも必ずお客様
が来店します。これに早いがつくとナショナルチェ
ーンになります。これが飲食業界基本の原理原則な
のです。また16年間で体感した事として
・�アンケートで要望された商品が、決して消費者の
欲しい商品ではない。
・�低額商品は○％割引でなく○円割引が通用される。
・�客単価アップのマジックは、ラインアップを3種
類用意すると真ん中が、4種類用意すると上から2
番目を購買する傾向にあります。
・�値上げをするというと売上が上がり、値下げをす
るというと売り上げが下がる。
・�単価が500円なので値引きが少額でも許してもら
える、などです。
　小さいお金をいっぱい集めるほうが楽で、大きい
お金になればなるほど難しく思えます。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1710回� 37� 26� 11� 　� 70.27%
第1709回� 37� 37� � � 100%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 24件� 24,000円� 753件� 824,827円
� 0件� 0円� 29件� 349,000円
� 0件� 0円� 2件� 200,000円
� 0件� 0円� 26件� 370,700円

累計


